

5 février 2001

01.105

Interpellation du groupe socialiste**Personnel de la santé: précisions s'il vous plaît**

Fin 2000, tous les groupes du Grand Conseil ont signé une motion urgente concernant l'amélioration des salaires du personnel de la santé.

Selon quelques articles de presse et un communiqué de la chancellerie d'Etat, le dossier paraît avancer avec un intérêt marqué du personnel de santé, ce que le groupe socialiste salue.

Sur certains points, les informations sont cependant contradictoires. C'est par exemple le cas concernant la prime exceptionnelle de 1000 francs pour 2000, les bénéficiaires de cette prime et la convention collective de travail. Certains termes utilisés nous paraissent en outre quelque peu équivoques: rémunération compétitive ou culture d'entreprise par exemple.

Le groupe socialiste souhaite interpellier le Conseil d'Etat à ce sujet.

Signataires: B. Soguel, J.-J. Delémont, M. Guillaume-Gentil-Henry, O. Duvoisin, M. Giovannini, B. Bois, J.-C. Perrinjaquet, P. Berthoud, J.-P. Franchon, F. Berthoud, P. Bonhôte et S. Müller Devaud.